

わくわく須恵っ子

令和4年7月13日
須恵小学校便り 4号

やる気いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

現地で学ぶよさを実感～見て・聞いて・触れて深まる学びを～

6・7月は、各学級で生活科見学、社会科見学、修学旅行等がありました。令和2年度・3年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、実際に見学して学びを深める機会が制限されたことが多かったと思います。本年度は、基本的感染対策の徹底を図るとともに様々な配慮をしながらですが、現地で学ぶ機会が増えてきました。やはり実際に話を聞いたり、見学したりしたことは子供たちの心に貴重な体験・経験として残り、深い学びにつながると感じました。

1年生



生活科の学習で覚井公園に行き、滑り台やブランコ、砂遊びなどをしました。とても楽しそうでした。

2年生



生活科の学習で須恵保育園に行き、園長先生に質問をたくさんしたり、クラス見学をしたりしました。

3年生



総合的な学習で旧須恵小学校(マインド熊本)に行き、恒松法子さんから話を聞いたり、見学したりしました。

4年生



社会科の学習でクリーンプラザや球磨川上流浄化センターに行き、水やゴミのことについて学びました。

5年生



水俣に学ぶ肥後っ子教室では、語り部講話や環境学習を通して、水俣病や環境について考えました。

6年生



修学旅行先の長崎では、平和講話や原爆資料館等の見学を通して、戦争や平和について考えました。

★お知らせ★

- ◇先日の学期末PTA授業参観・懇談会・心肺蘇生法講習会には、たくさんの保護者の皆様に参加頂きありがとうございました。ご理解とご協力に感謝します。
- ◇7月21日(木)より、いよいよ夏休みに入ります。感染症や熱中症に気をつけてお過ごしください。裏面に生活リズム定着のチラシを載せていますのでご覧ください。

芋のツル植え(1～3年)・田植え(4～6年)

6月13日、小雨の降る中でしたが、芋植え・田植えを実施しました。準備や説明をしてくださったJA青壮年部の皆様、本当にありがとうございました。順調に育っています！

